
５月３０日（土）

運動会を行いました。運動会を行いました。運動会を行いました。運動会を行いました。

暑いくらいの晴天の中で、運動会を実施することができました。今年度の運動会は、

おみこし、テニス、綱引き、丸太運び、時間内での球拾い等楽しい競技がいっぱいでし

た。今年は白団が優勝しましたが、５月初旬から毎日練習をしてきた成果を赤団も十分

発揮した運動会になりました。また、応援合戦も白団が勝ちましたが、両団とも大きな

声がでて、まとまりも最高でした。

たくさんの方々に支えられて実施できた運動会に感謝です。

５月２９日（金）

運動会に向けて準備をしました。運動会に向けて準備をしました。運動会に向けて準備をしました。運動会に向けて準備をしました。

明日の運動会が成功するようにと応援や各部の練習にいつも以上の熱が入っていまし

た。また、５・６校時には中学部・高等部生徒が各係の仕事の最終チェックや運動場の

整備に汗を流していました。自分たちの力で作り上げ、成功させようとする思いが全校

児童生徒の姿勢から現れていました。スローガンのように明日は優勝めざして熱く盛り

上がってほしいものです。

５月２８日（木）

高等部 バラを植えました。高等部 バラを植えました。高等部 バラを植えました。高等部 バラを植えました。

農園芸班で、北門の近くの庭にバラを植えをしました。庭には、以前から４株の美し

いバラが咲いていましたが、その周りに１５株ほどの小さなバラが植えられ、庭が賑や

かになりました。うす黄色、赤、ピンクの可憐な花がこれからも訪れた人の目を楽しま

せてくれそうです。早く根付き、いっぱい美しい花を付けてくれることを楽しみにして

います。



５月２６日（火）

中学部 育樹祭に向けて花の植え付けをしました。中学部 育樹祭に向けて花の植え付けをしました。中学部 育樹祭に向けて花の植え付けをしました。中学部 育樹祭に向けて花の植え付けをしました。

中学部では、全国育樹祭に向けた「花いっぱい運動」に参加しています。今日は、中

学部全員が各プランターに花の植え付けをしました。花の名前は、マリーゴールド、日

々草、ジニアの３種類です。各クラスの担任から植え方を教わり、丁寧に植え付けをし

た後、じょうろで水やりをしました。

色とりどりの花が美しく、プランターに貼った育樹祭のシールが育樹祭の雰囲気を盛

り上げています。学校の玄関前に置き、これから水をやりながら大切に育てたいと思い

ます。

５月２６日（火）

育樹祭に向けて花の植え付けをしました。育樹祭に向けて花の植え付けをしました。育樹祭に向けて花の植え付けをしました。育樹祭に向けて花の植え付けをしました。

中学部では、全国育樹祭に向けた「花いっぱい運動」に参加しています。今日は、中

学部全員が各プランターに花の植え付けをしました。花の名前は、マリーゴールド、日

々草、ジニアの３種類です。各クラスの担任から植え方を教わり、丁寧に植え付けをし

た後、じょうろで水やりをしました。

色とりどりの花が美しく、プランターに貼った育樹祭のシールが育樹祭の雰囲気を盛

り上げています。学校の玄関前に置き、これから水をやりながら大切に育てたいと思い

ます。

５月２５日（月）

運動会総練習を行いました。運動会総練習を行いました。運動会総練習を行いました。運動会総練習を行いました。

運動会総練習を行いました。走ったり、跳んだり、引っ張ったり、拾ったりと、今ま

での練習の成果を十分発揮して、全校のみんなに見てもらいました。

競技中では赤団、白団ともに「がんばれ！」という声援が飛び、ゴールをするたびに

大きな拍手が聞かれました。今日は、白組が勝ちましたが、３０日の当日は赤団のがん

ばりも期待できそうです。



５月２２日（金）

運動会の準備を職員でしました。運動会の準備を職員でしました。運動会の準備を職員でしました。運動会の準備を職員でしました。

月曜日の運動会総練習に向けて、部活動後に準備を職員で行いました。近くのスポー

ツセンターでお借りした６張りのテントを組み立てたり、運動場をトンボでならしたり

出来上がったスローガンの横断幕を教室の外に仮どめしたり、いよいよ運動会という雰

囲気です。月曜日は好天の中で、総練習ができることを願っています。

５月２１日（木）

高等部 旧名鉄谷汲駅販売を行いました。高等部 旧名鉄谷汲駅販売を行いました。高等部 旧名鉄谷汲駅販売を行いました。高等部 旧名鉄谷汲駅販売を行いました。

本校の竹製品、縫製製品、野菜の他、地元農家の方々からの野菜もお預かりして販売

をしました。

挨拶、言葉遣い、レジ打ち、袋詰め、お金のやりとり等、社会へ出て行くためにの貴

重な学習の機会となっています。高等部１年生の生徒には初の体験となりましたが、２

・３年生の先輩の様子を見ながら、一生懸命取り組んでいました。

５月２０日（水）

運動会横断幕が出来上がりました。運動会横断幕が出来上がりました。運動会横断幕が出来上がりました。運動会横断幕が出来上がりました。

今年度の運動会に向けて各部の練習が毎日行われており、競技内容も勝敗を意識した

ものとなっています。３０日が楽しみです。さて、今年度のスローガンは「優勝をめざ

して、熱くもりあがろう」です。そこで、近づく運動会のために高等部１年生がスロー

ガンが入った横断幕づくりを行いました。１７メートル程の長さの横断幕になりました。

文字の周りに生徒の手形が色とりどりに、文字を引き立てています。

総練習の時に、全校児童生徒にお披露目です。



５月１９日（火）

児童生徒作品展の搬入をしました。児童生徒作品展の搬入をしました。児童生徒作品展の搬入をしました。児童生徒作品展の搬入をしました。

明日から学校の近くの谷汲郵便局で、児童生徒作品展が行われます。今日は作品の搬

入がありました。今回は、いろいろな色のセロファンを使い光を意識した絵画や、和紙

をいろいろな色に染めて貼った絵画や、きれいなタイルを貼ったポット（植木鉢）が並

びました。

たくさんの人に見てもらえることを楽しみにしています。

５月１８日（月）

教育実習が始まりました。教育実習が始まりました。教育実習が始まりました。教育実習が始まりました。

岐阜大学の３名の教育実習生が今日から３週間、教育実習を行うことになりました。

小学部・中学部・高等部の各部に入り、児童生徒と一緒に活動する中で、「児童生徒と

の関わりについて」「障がいについて」「学ぶということについて」等を学びます。

さっそく、本校の児童生徒は新しい出会いに少しはにかみながら、実習生と手をつな

ぐ姿が多く見られました。

５月１５日（金）

中学部 畑づくりにがんばっています。中学部 畑づくりにがんばっています。中学部 畑づくりにがんばっています。中学部 畑づくりにがんばっています。

中学部作業学習ファーム班が畑づくりをがんばっています。３月に定植したじゃがい

もの種芋が成長し､元気に緑色の枝葉を茂らせてきています。先週は茂りすぎた枝葉の

間引きをし、今週は土寄せをしました。うねとうねの間を耕して、柔らかくなった土を

くわでじゃがいもの根本に丁寧にかき寄せて盛り上げました。また、まだ作付けがして

いないところに、みんなで協力して発酵鶏糞や石灰をまき、野菜が定植できるようにし

ました。暑い中みんなで協力して作業を進めることができました。



５月１４日（木）

高等部 ＭＳリーダーズ証の交付式が行われました。高等部 ＭＳリーダーズ証の交付式が行われました。高等部 ＭＳリーダーズ証の交付式が行われました。高等部 ＭＳリーダーズ証の交付式が行われました。

少し張り詰めた雰囲気の中、高等部生徒４７名に揖斐警察署長さんよりＭＳリーダー

ズの証が交付されました。委員長が代表で授与していただき、「みんなでまとまり積極

的に取り組みましょう」と誓いの挨拶をしました。

自主的な取組から、普段の生活の中でも生かせるような主体的な活動に発展できるよ

うになってほしいと思います。

５月１３日（水）

中学部 運動会に向けてがんばっています。中学部 運動会に向けてがんばっています。中学部 運動会に向けてがんばっています。中学部 運動会に向けてがんばっています。

さわやかな風が吹く中、中学部では、運動会の部種目の練習に、全員協力して取り組

んでいます。今年度の部種目は、生徒全員で行う「スマッシュ２５」です。２５人の中

学部生徒がハードルやネットくぐり等を乗り越えて、最後には大きなテニスボールをス

マッシュします。焦りすぎて思うようにスマッシュが決まらないこともありますが、残

り２週間でマスターするつもりで、お互いに声を掛け合って練習をしています。

５月１２日（火）

高等部 帰宅報告をしました。高等部 帰宅報告をしました。高等部 帰宅報告をしました。高等部 帰宅報告をしました。

台風６号による雨の影響が、お昼ごろから揖斐地区にも現れました。ざーっという音

と共に大粒の雨が降り出し、グラウンドにもあちこちに水たまりが見られました。突然

の大雨に、自転車通学の一部の生徒は早めに帰すことにしました。他の生徒は、通常通

り部活動もおこない、保護者の迎えや公共交通機関で帰宅をしました。

雨を心配して、高等部自主通学生は帰宅報告を学校にすることにしました。雨が多く

なるこれからによい機会となりました。



５月１１日（月）

高等部 ふれあい福祉フェアーの販売を振り返りました。高等部 ふれあい福祉フェアーの販売を振り返りました。高等部 ふれあい福祉フェアーの販売を振り返りました。高等部 ふれあい福祉フェアーの販売を振り返りました。

１０日（日）いびがわ町健康広場で、ふれあい福祉フェアーが開催されました。本校

では、高等部農園芸班が育てた大豆や、竹・工芸班が制作したミニ竹炭や竹ポット、竹

制の携帯ストラップ、竹箸、受注サービス班が製作したコースター等、日ごろ作業学習

でつくったものを販売しました。生徒の「いらっしゃいませ」「ありがとうございまし

た」等の声が響き、たくさんのお客様に購入をしていただきました。

今日は、その様子を作業学習の中で振り返りました。２１日の旧名鉄谷汲駅販売に向

けて、さらに意欲が高まりました。

５月８日（金）

小学部 古墳の学習をしました。小学部 古墳の学習をしました。小学部 古墳の学習をしました。小学部 古墳の学習をしました。

小学部４年３組、６年３組の３名が社会科の学習で「昼飯大塚古墳」「大垣市民族歴

史博物館」に出かけました。

県内で最も大きい前方後円墳の上に登り、市職員の方から古墳の話を聞きました。ま

た、博物館では古墳から出土した物や昔の道具等を見ました。係の人に次々と質問をし

たり、自分の目で確かめたりして、とても充実した学習の機会となりました。

５月７日（木）

運動会全校練習が始まりました。運動会全校練習が始まりました。運動会全校練習が始まりました。運動会全校練習が始まりました。

３１日（土）の運動会に向けて、全校練習が始まりました。今日は、準備体操と整理

体操、応援の練習を行いました。特に応援練習は、全校で行うのは初めてですが、応援

団員の指示を聞きながら、拍手をしたり、大きな声を出したりしました。連休明けの少

し疲れが残る中で、どの児童生徒も応援団員の指示を一生懸命聞いて応援の練習ができ

ました。


